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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 10/2022 DA 85ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI,  
 
 
Aos 21 dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte dois, às 08:30, reuniram-se na sede 
do Instituto os membros do Conselho Administrativo: Sras.  Ana R. Rampellote,  Roseli Itner, 
Sandra Maria Dani Benck, Irene F. Barbosa dos Santos, Margarida A. G. Haas, Rosângela da 
Silva Silveira e a Diretora Executiva do IPESI. A Presidente e o vice presidente do Conselho 
não participaram da reunião, desta forma, eu, a Diretora do IPESI dei o início da reunião, 
cumprimentando a todos, e dando início à leitura da ata n° 09/2022 do mês de agosto, que foi 
aprovada por unanimidade.  Então passou-se para a 1ª pauta: Resultado das eleições 2022 
para gestão de 2023 à 2026: O Sr. João Garcia de Souza foi eleito o Diretor Executivo, para 
o Conselho Administrativo Inativo Sandra Maria Dani Benck titular e Maristela F. P. Fontana 
suplente, Conselho Administrativo Ativo Rosangela S. Silveira, Nicolie C da Cruz, Margarete 
Galante e Neuci M. Freire titulares e Roseli Itner e Luciana H. Nardo suplentes, Conselho 
Fiscal Inativo Janice M. G. Morara titular e Cenita S. Dani suplente e Conselho Fiscal Ativo 
Sandra R. F. Da Silva e Cristiane J Pereira titulares e Jackson A. De Assunção e Anna L. S. 
Cabral suplentes.  Ficaram duas vagas para conselheiro suplente adminstrativo. Desta forma, 
será aberto Edital de chamamento para que as mesmas sejam preenchidas. A Rosangela 
comentou que foi legal a forma web de votação, mas que foi um pouco prejudicada pela 
oscilação do sistema. Comentei que foi um erro da empresa, pois eles se confundiram com 
as datas, pensaram que seria dia 30/09/22, desta forma, somente após às 11:30 que foi  
regularizada a oscilação do sistema.  2ª pauta  Agente Administrativo: até a presene data, a 
prefeitura ainda não cedeu o agente administrativo, que estou trabalhando fazendo o melhor 
que posso, mas o serviço está bem atrasado.  3ª pauta Avaliação Atuarial 2023: a prefeitura 
contratou uma empresa para elaborar uma Avaliação Atuarial, desta forma, não 
encaminharam o projeto de lei para atulização da tabela de equacionamento do déficit atuarial 
do município. Destacando que  esta atualização deveria ter sido aprovada até dia 30/09/22 
para que a mesma tivesse em vigência a partir de 01/01/23, pois temos que repeitar a 
noventena prevista na constituição federal. 4ª pauta Política de Investimentos 2023: ela tem 
que ser aprovada e encaminhata à previdência até dia 31/12/22. A SMI já encaminhou uma 
minuta, o Comitê de investimento irá analisar e aprovar a PI, que após será encaminhada para 
o Conselho Administrativo deliberar a respeito para a renião de novembro/2022. 5ª pauta 
Certificações dos conselheiros: todos os integrantes do Comitê de Investimento terão que já 
estar certificados para assumirem em 2023.  E os outros conselheiros terão o exercício de 
2023 para se prepararem e se certificarem. Será exigida e cobrada a certificação à partir do 
início de 2024. 6ª pauta  Relatório de gestão dos investimentos: Informa que os rendimentos 
do mês de setembro foram negativos. Que fechamos o mês com R$ 124.095.117,94, onde 
R$ 61.478.434,23 em Títulos Públicos, 49,5%; R$ 27.402.508,66 em Fundos de Renda Fixa 
22,1 %; R$ 17.770.385,61 em Fundos de Renda Variável 14,3%, R$ 7.657.538,89 em 
Investimentos no Exterior 6,2%; e R$ 9.191.268,63 em Fundos Multimercado 7,4 %, e R$ 
594.981,92 em contas correntes. O retorno da carteira foi de R$ 3.086.693,94, onde R$ 
334.696,70 em Títulos Públicos, R$ 145.312,70 em Fundos de Renda Fixa, R$ 890.384,10 
em Fundos de Renda Variável, R$ 762.319,69 em Investimentos no Exterior e R$ 953.980,74 
em Fundos Multimercados. De janeiro à setembro o retorno da carteira foi de R$ 1.170.567,92, 
e no mês de setembro foi de (625.888,20). A rentabilidade da carteira no mês de setembro foi 
de (0,49) e a meta era de 0,08%. E de janeiro à setembro a carteira rendeu 0,86 % e a meta 
era de 8,13%. Que o acumulado desde dezembro de 2016 a rentabilidade da carteira foi de 
53,49% e a meta era 84,48%.  A carteira está assim distribuída IRFM 0,00%, IMA-B 55,65% 
onde 49,50 % são em Títulos Públicos, IMA Geral 0,75%, Fundos DI 23,01 %,  e Renda 
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Variável 20,59%. Que a totalização das movimentações R$ 1.542.564,00 de aplicações, R$ 
614.500,00 de resgates, e R$ 928.064,00  de saldo para pagamento das despesas do mês. 
Alocação do patrimônio: 49,54% Títulos Públicos,  28,07 no B.Brasil, 19,10% na Caixa 
Econômica, 2,20 % no Banco Daycoval e 0,85% no Itaú. Com o cenário externo conturbado, 
especialmente mais próximo ao final do mês, o mercado brasileiro de renda variável teve um 
desempenho enfraquecido, embora ainda positivo, no mês de setembro. Tanto os ativos de 
renda fixa quanto os de renda variável foram beneficiados pelo anúncio do fim do ciclo de alta 
nos juros brasileiros, com o primeiro respondendo de forma mais positiva a esse 
acontecimento. Assim, o Ibovespa, principal índice da bolsa brasileira, subiu 0,47% no mês, 
enquanto os principais índices de renda fixa registraram altas significativas. Não havendo 
mais nenhum questionamento e nada mais à informar, agradeci a presença de todos e 
encerrei a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em 
conformidade, vai assinada por mim, Wilmara Jaqueline Madeira Pitta. 
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